

CROZES-HERMITAGE



domaines Paul Jaboulet Aîné

MAISON FONDÉE EN 1834

2019

FRANCE Vallée du Rhône septentrionale

Encépagement : 100% MARSANNE





HISTOIRE

La Maison Paul Jaboulet Aîné a acheté le « Domaine Raymond Roure » en 1996, à la famille du même nom.

Situé sur la commune de Gervans au Nord de Tain l'Hermitage, ce domaine abrite un très beau vallon d'1,4 hectare qui se révèle être un incroyable habitat écologique doté d'un immense potentiel.

C'est ici que nous avons fondé notre deuxième refuge de biodiversité.





PAUL JABOULET AÎNÉ

PROPRIETAIRE VITICULTRICE CAROLINE FRE

BOUL



Situation / Terroir

Année de plantations des vignes : Entre 1945 à 2000

Superficie de l'AOP blanc : 217 ha Superficie de nos parcelles : 3ha		Rendement de l'AOP: 45 hl/ha Rendements : Entre 30 et 40 hL/ha			
				Géologie du sol : Coteaux au sols profonds de terres blanches et lœss.	
Pente moy.: 10 % à 25 %	Altitude moy.: 220 m	Exposition moy.: Sud/Sud-Ouest			
Conduite de vigne : Cordon de Royat, gobelet sur échalas.		Densité des vignes : 6250 pieds/ha			



VENDANGES

Manuelle avec tri à la parcelle en petites cagettes de 12kg.

VINIFICATION / ÉLEVAGE

- Pressurage en grappes entières
- Après débourbage, fermentation en œufs béton et fûts de chêne (15% bois neuf)
- Élevage sur lies fines dans les mêmes contenants.

MILLÉSIME

Date de récolte : Le 21 septembre



MÉTÉO: Consultez les relevés météorologiques de l'année 2019 en scannant le code ci-contre

Notes de dégustation

Jeb Dunnuck 93+ points : « Issu d'un beau vignoble unique aux sols plus granitiques, le Crozes-Hermitage Domaine De Roure 2019 est un blanc plus vif, plus ciselé et délimité, offrant une note de crème au citron, des agrumes écrasés, des fleurs blanches et une minéralité évidente. Bien concentré, avec une bonne profondeur en milieu de bouche, une bonne acidité et une longue finale, c'est un beau blanc qui prendra de l'ampleur avec un an ou deux de plus en bouteille et qui se conservera pendant 15 ans ou plus. »

Alcool:	Potentiel de garde:	Conseil de service:
14,5% Vol.	DE 5 À 10 ANS	12 à 14°C

Viticulture bienveillante

Ensemble du vignoble certifié biologique et cultivé dans le respect des sols et du vivant.

Nous envisageons la viticulture comme un travail de long terme, une recherche permanente visant à régénérer la sphère environnementale, donnant ainsi les moyens aux grands vins de terroir de se révéler.





CROZES-HERMITAGE



domaines Paul Jaboulet Aîné

MAISON FONDÉE EN 1834

2019

FRANCE Northern Rhône Valley

Grape variety:
100% MARSANNE





HISTORY

Maison Paul Jaboulet Aîné bought the 'Domaine Raymond Roure' vineyard from the family of the same name in 1996.

Located in the commune of Gervans, to the north of Tain l'Hermitage, this estate houses a very beautiful valley of 1.4 hectare which turns out to be a fantastic ecological habitat with an enormous potential.

We founded our second biodiversity refuge here.





PAUL JABOULET AÎNÉ

ROPRIETAIRE VITICULTRICE CAROLINE FR

BOUL





Situation / Terroir

Planting year: From 1945 to 2000

Surface area of the white PDO: 217 ha		Yield of the PDO: 45 hL/ha	
Surface area of our plots: 3 ha		Yields: Between 30 and 40 hl/ha	
Geology of the soil: Slope	es with deep soils of white	earth and loess.	
Average slope: 10 to 25 %	Average altitude: 220 m	Average exposure: South/South-West	
Vineyard management: Mostly cordon de Royat, gobelet on stakes.		Vine density: 6,250 vines/ha	



HARVESTING

Hand-picked, sorted by plot in small 12kg crates.

VINIFICATION / AGEING

- Whole bunch pressing
- After settling, fermentation in concrete eggs and French oak barrels (15% new oak)
- Aged on fine lees in the same containers.

VINTAGE

Harvest date: September 21



WEATHER: Check the weather reports for 2019 by scanning the code on the left

Tasting Notes

Jeb Dunnuck 93+ points : « From a great single vineyard of more granitic soils, the 2019 Crozes-Hermitage Domaine De Roure Blanc is a crisper, more chiseled and delineated white offering bright lemon curd, crushed citrus, white flowers, and obvious minerality. Nicely concentrated, with plenty of mid-palate depth, good acidity, and a lengthy finish, it's a beautiful white that will put on weight with another year or two of bottle age and keep for 15 years or more.»

Alcohol content:	Ageing potential:	Serving suggestion:
14,5% Vol.	5 TO 10 YEARS	12 to 14°C

Mindful Viticulture

The entire vineyard is certified organic and cultivated with respect for the soil and the living ecosystem.

We view viticulture as a long-term endeavor, a continuous quest aimed at regenerating the environmental sphere, thus providing the means for terroir-driven fine wines to shine.

